

Bescheinigung der Eintragung ins Markenregister

Auszug vom 14. Februar 2019

Markennummer	: 727263
Gesuchsnummer	: 78740/2018
Hinterlegungsdatum	: 17.09.2018
Schutzablaufdatum	: 17.09.2028
Quelle erste Veröffentlichung	: Swissreg



Inhaber

Altavant Sciences GmbH
Viaduktstrasse 8
4051 Basel

Vertreter

Troller Hitz Troller, Rechtsanwälte
Schweizerhofquai 2
Postfach
6002 Luzern

Waren- und Dienstleistungsverzeichnis

5

Pharmazeutische Erzeugnisse für den Menschen; biologische Erzeugnisse für medizinische und therapeutische Zwecke.

42

Wissenschaftliche und technologische Dienstleistungen und Forschungsarbeiten und diesbezügliche Designerdienstleistungen; pharmazeutische, biomedizinische und biologische therapeutische Forschungsdienstleistungen; Forschung in den Bereichen pharmazeutische und biologische therapeutische Erzeugnisse, klinische Versuche, Untersuchungen welche nach der Marktzulassung und/oder Markteinführung von Arzneimitteln durchgeführt werden; pharmazeutische Forschung und Entwicklung; Zurverfügungstellen von wissenschaftlichen Forschungsinformationen in den Bereichen Pharmazeutika, Biomedizin, klinische Versuche, Untersuchungen welche nach der Marktzulassung und/oder Markteinführung von Arzneimitteln durchgeführt werden.

44

Zurverfügungstellen von Gesundheitsinformationen und medizinischen Informationen; Zurverfügungstellen von Informationen betreffend die diagnostischen, prophylaktischen und therapeutischen Eigenschaften von pharmazeutischen und biologischen Erzeugnissen für die Vermeidung und Behandlung von Krankheiten, Störungen und Beschwerden.

Internationale Klassifikation

5,42,44

Markenart

Individualmarke

Markentyp

Bildmarke

Eintragungsdatum

14.02.2019

Historie

14.02.2019 Eintragung

Eintragungsdatum
14.02.2019

Markennummer
727263

Markenabteilung



Certification of the Registration of a Trademark

Extract of February 14, 2019

Trademark number	: 727263
Application number	: 78740/2018
Filing date	: 17.09.2018
Expiry of protection	: 17.09.2028
Source of first publication	: Swissreg



Trademark Owner

Altavant Sciences GmbH
Viaduktstrasse 8
4051 Basel

Representative

Troller Hitz Troller, Attorneys at Law
Schweizerhofquai 2
P.O. Box
6002 Lucerne

Goods and Services

5

Pharmaceutical preparations for human use; biologic preparations for medical and therapeutic purposes.

42

Scientific and technological services and research and design relating thereto; pharmaceutical, biomedical and biological therapeutic research services; research in the fields of pharmaceutical and biologic therapeutic preparations, clinical trials and post-market trials; pharmaceutical research and development; providing scientific research information in the fields of pharmaceuticals, biomedicine, clinical trials and post-market trials.

44

Providing health and medical information; providing information relating to the diagnostic, prophylactic and therapeutic properties of pharmaceutical preparations and biologic preparations for the prevention and treatment of diseases, disorders and conditions.

International classification

5,42,44

Trademark Type

Individual mark

Trademark Form

Figurative mark

Date of Entry

14.02.2019



Eidgenössisches Institut für Geistiges Eigentum
Institut Fédéral de la Propriété Intellectuelle
Istituto Federale della Proprietà Intellettuale
Swiss Federal Institute of Intellectual Property

Stauffacherstrasse 65/59 g | CH-3003 Bern
T +41 31 377 77 77
F +41 31 377 77 78
info@ipi.ch | www.ige.ch

History

14.02.2019 **Recording**

Date of Entry
14.02.2019

Trademark Number
727263

Department of Trademarks

seal
Institut Fédéral de la Propriété Intellectuelle